

武義高ニュース

岐阜県立武義高等学校 広報委員会発行 2022年度11月号

|.||月号の広報委員会です。

11 月は寒くなり、カイロが必要になってくる 季節ですね。風邪を引かないよう体調に気を付け て1年のラスト頑張っていきましょう!

2.芸術鑑賞会がありました。

11月10日(木)に美濃市文化会館にて芸術鑑賞会が行われ、「Everything Get To Be Good」の皆様に来ていただきました。プロの方々によるゴスペルを鑑賞できる貴重な機会でした。

第一部では、全7曲歌を聞きました。私達でも 知っている曲がアレンジされていて、とても聞き やすかったです。歌い手とピアニストの息がぴっ たりとあっており、とても素敵な曲ばかりでし た。一緒に踊ったり手拍子をしたりする曲もあ り、とても楽しかったです。

第二部では、特別プログラムのミュージカルソングコンサートを見ました。全体を通して、プロならではの迫力を感じました。普段こういう体験をさせてもらうことはなかなか無いので、とても感動しました。

今月は写真がないんだ… さみしいね…



3. 人権 LHR が行われました。

11月17日(木)に人権 LHR が行われました。あるクラスでは多文化共生社会を目指す 為に色々な事をやりました。活動の様子を少しだけ紹介します。

まず、岐阜県に何人の外国籍の方がいらっしゃるのかなど3つの質問に答えました。少なくとも1問くらいは当たるだろうと思っていましたが、全問不正解でした。普段から何気なくイメージしていたものと実際のデータでこんなにも乖離があるのかとびっくりしました。

次にペアを組み、一人ひとり異なる言語で書かれたプリントが配られました。そしてペアごとに互いのプリントについて説明しようとしました。当然、日本語でないため説明に苦労しました。日本語がわからない外国人の方からすると、日本語がこのように見えているのかということがわかり、大変さを感じることができました。

この活動を通じて、外国人の方達の気持ちがよく分かり、とても有意義な時間になりました。この経験を様々な場面で生かしていきたいと思いました。

何言ってるの!! 今こそ私たちの出番でしょ!! 盛り上げるわよ!!



12月号へつづく…